



DISTRITO ESCOLAR CENTRAL NORESTE (WEBUTUCK)

Raymond Castellani
Superintendente
194 Haight Road, P.O. Box 405
Amenia, New York 12501

Teléfono 845-373-4100

Fax 845-373-4102

Agosto del 2024

Estimadas familias Wildcat,

A medida que el comienzo del año escolar 2024-2025 se acerca rápidamente, me gustaría dar la bienvenida a todos nuestros estudiantes nuevos y que regresan al Distrito Escolar Central de Webutuck. Espero que ustedes y sus familias hayan tenido un verano tranquilo y agradable y se sientan renovados y listos para comenzar un emocionante nuevo año escolar. Estoy deseando ver todas sus caras sonrientes cuando regresen a la escuela el jueves 5 de septiembre.

Este verano ha sido muy ajetreado en todo el Distrito. Cuando regresen, verán las increíbles mejoras y el progreso de nuestros edificios e instalaciones que ha tenido lugar durante nuestro Proyecto de Construcción de Mejoras Capitales. La escuela secundaria tiene un círculo de tráfico recién pavimentado en la parte delantera del edificio con todas las aceras nuevas. Cada edificio tiene un techo nuevo o mejorado. ¡Hay un nuevo patio de recreo / gimnasio en EBIS! El gimnasio de la escuela secundaria ha sido renovado para incluir un nuevo techo de gimnasio con nuevas luces LED. Nuevos y más eficientes ventiladores de unidad se han instalado en todos los edificios. Estos nuevos sistemas están equipados para el aire acondicionado que se ha instalado en WES y se instalará en EBIS/WHIS el próximo verano. Un nuevo sistema séptico se está completando en WES. Las canchas de tenis en WHS se han convertido en una nueva instalación de usos múltiples que cuenta con 2 canchas de tenis, 8 canchas de pickleball, 6 aros de baloncesto y rayas para otros deportes como el fútbol. Además, se está instalando un nuevo generador completo para alimentar las instalaciones de EBIS/WHIS.

También se han producido cambios en el equipo directivo del distrito. Sr. Pascale está trabajando ahora como un co-director en WHS con el Sr. Knuschke, donde se va a trabajar con los estudiantes en los grados 7-12. La Sra. Hengen es ahora directora en EBIS, donde estará trabajando con los grados 4-6 y asumiendo una serie de responsabilidades de servicios estudiantiles. También estamos muy contentos de anunciar que la Sra. Coppola, anteriormente Miss Simon de EBIS, ahora será la Directora de WES.

¡Espero con entusiasmo los éxitos que TODOS nuestros estudiantes lograrán a lo largo del próximo año escolar! Estoy entusiasmado con lo que el futuro depara a nuestros estudiantes a medida que ampliamos las oportunidades para ellos mediante la mejora no sólo de las instalaciones en las que aprenden, pero la enseñanza y el aprendizaje de experiencias que se les proporcionará por nuestra increíble facultad y personal. Juntos, nos esforzaremos para ejemplificar la excelencia en todo lo que hacemos y hacer una diferencia positiva en las vidas de nuestros estudiantes.

Como socios en la educación, pedimos a padres y alumnos que reconozcan la importancia de que los niños estén en la escuela todos los días. Estar presente es esencial para que los alumnos aprendan. Hay muchos estudios que indican que existe una correlación directa entre el éxito académico, emocional y social de los alumnos y su asistencia a la escuela. Las interacciones que se producen entre alumno y profesor y también

entre alumnos son extremadamente poderosas. Por eso, aquí en Webutuck, creemos que "¡Todos los días cuentan! Este será uno de nuestros lemas para el próximo año escolar. Realmente esperamos que juntos, podamos asegurarnos de que los estudiantes asistan todos los días. ¡Disfruten el resto del verano!

Sinceramente,

Raymond Castellani
Superintendente de Escuelas
RC/tm